



暑い夏の時期は、食味の決め手となる土作りと苗の管理に汗を流しています。イチゴは苗七分作といって、他の野菜よりも苗の管理が大事といわれています。

私は野中町で30アールのビニールハウスでイチゴを作っています。イチゴ作りも7年目に入り、ようやく自信のもてる生産物を出荷できるようになりました。



野中町在住 早川 重男さん

これからも、生産者として、安心・安全を第一に、そして、美味しさにこだわったイチゴを作りたいと思います。

夏祭り 8月  
フォト



広報 常陸大宮 9月 第48号

発行日 平成20年9月16日

編集・発行

常陸大宮市総務部情報政策課

〒319-2292

茨城県常陸大宮市中富町3135-6

☎ 0295(52) 1111 FAX 0295(53) 6010

E-mail email@city.hitachiomiyal.g.jp

URL http://www.city.hitachiomiyal.g.jp/

☐ 広報常陸大宮は、ホームページでも  
ご覧になれます。

国民文化祭・いばらき2008

「全国吟詠剣詩舞道祭」

平成20年11月2日

会場 常陸大宮市文化センター

「西塩子の回り舞台

(グリーンふるさと文化フェスティバル)」

平成20年11月8日・9日

会場 大宮公民館塩田分館グラウンド

